



Minera Los Pelambres entregará equipos para detección rápida del coronavirus a los hospitales de Illapel y La Serena

- La medida es el inicio de un plan de colaboración que permitirá robustecer la infraestructura e insumos del Hospital de Illapel frente a la emergencia.
- Actualmente, las muestras tomadas en Illapel, Salamanca, Los Vilos y Canela son trasladadas hasta San Felipe para su validación, por lo que la medida permitirá agilizar la entrega de resultados en la región de Coquimbo.

Salamanca, 24 de marzo de 2020

Con el objetivo de agilizar la detección del COVID-19 en la Región de Coquimbo y, específicamente en la provincia del Choapa, Minera Los Pelambres donará a los hospitales de Illapel y de La Serena equipos de alta tecnología, que permitirán la detección de la enfermedad en aproximadamente cuatro horas.

El equipamiento, que incluye un sistema de detección PCR en tiempo real y un extractor de ácido nucleico, será puesto a disposición de la autoridad de salud de la región en los próximos días. De esta forma, las muestras tomadas en comunas como Salamanca, Los Vilos y Canela podrán ser corroboradas en Illapel y no en San Felipe, hasta donde se enviaban los test actualmente.

Claudio Arriagada, director del Servicio de Salud de Coquimbo, quien agregó que “por las características de la provincia y su aislamiento, es muy importante tener este equipo ahí, ya que hasta hoy las muestras están siendo trasladadas hasta San Felipe. Esto va a permitir beneficiar a todos pacientes que tengamos como sospechosos en las comunas de Illapel, Salamanca, Los Vilos y Canela”.

"Este es el primer paso de una serie de medidas de un plan de colaboración que le hemos solicitado a Minera Los Pelambres, en el sentido de apoyar la infraestructura médica e insumos de la comuna y la provincia del Choapa, con un foco en la contingencia que estamos viviendo producto de la amenaza del coronavirus y otro en las medidas de reactivación económica que se requerirán cuando esto pase. En tiempos de emergencia los vecinos están para apoyarse y MLP es uno los vecinos que tenemos, por lo que valoro su disposición", señaló el alcalde de Illapel, Denis Cortés.

Por su parte, Lucía Pinto, intendenta de la Región de Coquimbo, señaló que “tal como ha dicho el presidente Sebastián Piñera, estamos en momentos de unión y de solidaridad, valores muy importantes para combatir esta pandemia. Por eso agradecemos el apoyo que ha brindado la

Written by Sergio Guzmán Leiva
Tuesday, 24 March 2020 12:49 -

empresa privada a nuestros hospitales, lo que significa también una ayuda a la labor que realiza nuestra red de salud. Es muy importante que todos, la ciudadanía, el mundo público y los privados, trabajemos juntos y lo más importante, sigamos las recomendaciones y los cuidados para evitar contagios”.

Alejandra Medina, gerente de Asuntos Públicos de Minera Los Pelambres, señaló que “luego de haber tomado un conjunto de acciones para proteger la salud de nuestros trabajadores y de la comunidad, el siguiente paso es poder aportar en los aspectos más urgentes que se producen por el coronavirus, y lo que hemos coordinado con la autoridad de salud y el alcalde tiene que ver con poder agilizar la detección del virus”.

MLP NO REGISTRA CASOS

Aunque a la fecha la compañía no registra casos de personas contagiadas dentro de sus operaciones y proyectos, ya sea en forma directa o como contratistas, ha tomado medidas preventivas como disminuir el traslado e ingreso de 3.130 trabajadores, lo que equivale al 50% de los trabajadores de operación y al 75% de quienes estaban construyendo INCO.

Adicionalmente, disminuyó al máximo el tránsito de buses provenientes de otras regiones del país, limitándolo a 3 días por semana, y redujo en un 50% la capacidad de ocupantes de cada bus, lo que permitirá resguardar la distancia mínima de seguridad entre los pasajeros.

Estas medidas se suman a otras tomadas por Minera Los Pelambres desde febrero pasado, como el control de temperatura en los accesos a faena y antes del ingreso al valle del Choapa, el refuerzo a las labores de higiene y desinfección en buses, la prohibición de asistir a trabajar con síntomas de resfrío o gripe, controles preventivos de salud, la promoción del teletrabajo en todos los casos que sea posible y el cierre de las oficinas ubicadas en los centros urbanos.

Para conocer las medidas preventivas tomadas por Minera Los Pelambres y el Grupo Antofagasta Minerals, pinche aquí:

<http://www.aminerals.cl/comunicaciones/noticias/2020/informacion-coronavirus/>

Minera Los Pelambres